

hin zurückzuführen und Salben mitzubringen, um wenigstens auf diese Art ihre dankbare Liebe gegen Jesum auch noch in seinem Tode zu bezeigen.

Hier beschloß der Greis seine Erzählung, indem er noch hinzusetzte: Laßt auch uns nun, meine Lieben, mit stillen dankbaren Andenken an Jesum zu unsern Wohnungen hinwandeln, mit dem Gedanken an ihn zur Ruhe legen und mit dem kommenden Morgen wieder erwachen. Dann wollen wir uns wieder auf dieser Anhöhe zur Verehrung dieses Jesu versammeln, der uns, wenn wir auch einmal im Grabe ausgeschlummert haben, zum seligsten Leben in seinem bessern Reiche wieder erwecken wird.

Mit Anbruch des Tages fand sich die Gesellschaft wieder an dem verabredeten Orte ein; die eben aufgehende Sonne goß neues Leben in die erwachende Natur; eine erquickende Luft wehte vom nahen Cypressenwäldchen herüber, dessen hervorragende Spitzen von den Strahlen der Morgen-sonne vergoldet waren. Obgleich dies herrliche Schauspiel der Natur, an welchem sich das